

令和4年度 今治市児童館運営委員会資料

令和5年3月1日 ~ 3月20日

令和4年度今治市児童館事業報告

児童館は令和4年度も利用制限から始まりました。

1月25日からの館内・館外イベント制限を5月17日から解除し、イベントが実施できるようになりました。ただし、地域での感染状況により予定していたイベントを延期、縮小せざるを得ないような事例もありました。

現在も、継続して玩具や設備等の消毒作業を行い、イベントでは事前申込みや入替制にして密にならないような対策を講じています。

マスク着用をはじめ今後の対策は未定ですが、これからも感染予防に配慮しながら安心・安全な児童館運営に努めてまいります。

1 おでかけ児童館

各種イベントや商業施設等に「おでかけ児童館」として参加協力し、地域偏在の解消に 取り組み、児童館への理解、共感を求めることを目的としています。

【イベントへの参加】

児童館が設置されていない地域でのイベントは、児童館を 知っていただく機会ととらえ、今後も積極的に出向いてい きます。



R4. 12. 11 i. i. imabari! × イオンモール今治新都市

R4. 10. 23 いまばり環境フェスティバル



【商業施設での開催】

定期的に商業施設にも出向いています。子育て支援拠点事業所等と協力し、乳幼児とその保護者を主な対象とし、同じ年齢層の子どもをもつ保護者同士が、子育てについての情報交換ができる場としても喜ばれています。

長期休み期間中は、対象に小学生を加え「工作教室」も開催しました。

毎月第2火曜日 イオンモール



夏休み工作教室



【島しょ部での開催】

伯方児童館から地域へ出向き「出前遊び講座」を行っています。宮窪、吉海、上浦、大三島、関前地域の小学生を対象に、工作や運動遊びを提供しています。 吉海地域へは、乳幼児対象の「おでかけ親子クラブ」も行っています。

出前遊び講座 大三島



出前遊び講座 関前



【今治明徳短期大学(幼児教育学科)連携事業】

授業の一環として実施される「めいたん広場」で、令和4年度は3回のおでかけ児童館を行いました。乳幼児親子を対象としたプログラムの提供により地域の子育て力向上に取組んでいます。





【子育て関係施設へのおでかけ】

保育所や幼稚園へのけん玉教室、公民館や子育て支援拠点事業所でのプログラム、 小学校や児童クラブでの遊びの提供なども行っています。

保育所でのけん玉指導







2 健全育成活動

【からだ動かそうフェスタ(令和4年度新規事業)】

- ①11月3日(木)菊間緑の広場公園運動場
- ②2月5日(日)バリクリーン体育館・鹿ノ子グリーンパーク
- ③2月23日(木)宮窪小学校

運動遊びを通じた健全育成活動の一環として 年齢に関係なく楽しめる『モルック』の普及 に取組んでいます。



R4. 11. 3 モルック体験会

R5. 2. 5 ブレイクダンス体験



②③では、『ブレイクダンス』の体験も行いました。初心者も気軽に楽しめるプログラムで、体を動かして遊ぶことを楽しみました。

R5. 1. 21 モルック研修

【遊びの実技研修会】

『モルック』普及のため、児童館職員も研修しています。『モルック』に親しんでもらうための導入遊びや、児童の年齢に応じたルールづくりなどで指導力の向上を目指します。



3 情報発信

児童館からイベント情報を発信しています。

令和4年7月から令和5年2月まで 児童館をリレー形式で紹介しました。 地域と一体の行事や、独自のプログ ラムなど遊びを通じて子どもたちの 創造力を養う取組みをお知らせしま した。

FacebookやInstagramも活用し、イベントの周知を行っています。



マイタウン今治2月24日号



4 こどもが真ん中フェスタ

11月13日(日)に今治商店街で「こどもが真ん中フェスタ」が開催され、児童館も「おでかけ児童館」として参加しました。午前中は雨が降り肌寒い日でしたが、多数の方が来場されました。

会場風景



独楽・けん玉体験



伯方児童館工作出展



5 その他

一般財団法人愛媛県市町村職員互助会から『木の玉プール』を寄贈していただきました。おでかけ児童館で活用しています。





参考 令和4年度今治市児童館満足度調査結果(7月13日~8月14日実施)